



ひとつひとつ丁寧に鑑賞する来場者

季節の山野草会場に彩り添える

◎成川山あじさい展

6月2日・3日、成川溪谷休養センター内において、成川山あじさい展が開催されました。会場には山あじさいの他、さまざまな山野草が展示され、訪れた人たちは時折、作品とその名前を見比べながら、ひとつひとつの作品を丁寧に観賞していました。当日は山野草の販売も行われ、山あじさいを観賞し終わった人たちが足を止め、主催者らの説明に耳を傾けながら、じっくりと吟味している姿が見られました。



勝利目指して奮闘する選手ら

総勢7チームが熱戦展開

◎鬼北町球技スポーツ少年春季大会

鬼北町球技スポーツ少年春季大会は5月27日、鬼北総合公園体育館およびグラウンドで開催され、町内外からソフトボール3チーム、バスケットボール4チームが参加しました。参加した小学生らは栄冠目指して日頃の練習の成果を発揮しようとして熱戦を展開。どの選手も必死にプレーしていました。主な結果は次の通りです。
▼ソフトボール①鬼北ジュニアA②鬼北ジュニアB▼バスケットボール①広見ミニバスクラブ②好藤スポーツ少年団



真剣な表情で競技する選手

洗練された技術で観客魅了

◎第28回愛媛県消防操法地区大会

愛媛県消防操法地区大会は6月3日、宇和島市の三間町運動公園グラウンドで開催されました。鬼北町消防団からは、ポンプ車の部に第6分団と、小型ポンプの部に第5分団第4部の2チームが、日頃の練習の成果を発揮すべく出場しました。惜しくも県大会出場は逃したものの、真剣な顔つきで競技に挑む姿に会場からは盛大な拍手が送られました。大会成績は次の通りです。
▼ポンプ車の部(第6分団)第3位
▼小型ポンプの部(第5分団第4部)第4位



展示された色とりどりのさつき

色鮮やかなさつきがずらり

◎第40回日吉さつき祭り

6月2日・3日、日吉夢産地駐車場において、日吉さつき祭りが開催されました。会場には、日吉盆栽会(会長・山内彦次)の会員らが丹精込めて育てたさまざまな色合いのさつきの鉢植えが展示され、その立派な佇まいと鮮やかな色彩に、訪れた人たちはじっくりと眺めながら鉢ごとの個性を楽しんでいました。また、今年は四十周年を記念して「さつきの里の箱庭展」も同時に展示されました。来場者はさつきを鑑賞した後、地元の野菜を購入するなど、日吉夢産地での買い物も満喫しているようでした。